

Señorita Felicia Montealegre

Esta simpática flor del pensil josefino fue agraciada con cinco mil colones del premio mayor en el último sorteo de la Lotería. LA INFORMACION siente verdadera alegría al felicitarla y confiesa que la diosa Suerte, a veces levanta la venda que le cubre los ojos para mirar a quién favorece.

PLATO DEL DIA LA VELADA

Si yo fuera «Jajajit», resaltaría la fiesta diciendo que anoche estaban los pelcos y la plática «Humorada a gloria por los ojos de las bellas y hablaba de sus encantos con crítica gentiliza, comparando a cada cual con alguna flor de América. Clara, por ejemplo, las claves, las violetas, los pensamientos (vacíos) y los amores (leas).

«Pero no voy por degradación ni jajajit, ni poeta y escribí sin formalidad estas crónicas austeras. A las ocho en punto (y pico) ocapé yo mi luneta. Después de toda la sala un calor de vuela y meca. Prelió una sinfonia la pie presentada aragista, el telón se levantó y cayó la concurrencia. Aquí daré explicaciones para que todos me entiendan: no se levanto el telón sino que se abre, así que lo levantaron los hombres que lo manejan. Tampoco voy a decir que hay concurrencia, pues no hubo aló por ventura ni una caída sigue... que tienen algunas bellas. Lo que yo quisiera decir es que hay gran concurrencia guardando un profundo silencio para demostrar atención.

Así que me explico de tan prolija manera no voy a terminar nunca esta crónica mal hecha y si a este término aló terminaría la paciencia de los amables lectores de esta revista que me lean. Voy a resaltar las cosas lo mejorcito que pueda y como escapan frases de doble sentido, de esas en que ven los maliciosos cuando que no se intentan, no inculpan al escritor, inculpan a nuestra lengua, ya que es difícil hablar sin fondos dobles, en esta.

Con un cuadro encantador diré principio la velada: tres principios de hermosura de donas y de gracias, representaron en grupo las tres virtudes más altas por el honor y la caridad. Yo, que ya no tengo en mi alma ninguna de esas virtudes, cuando anoche las miraba en la escena luminosa tan bien personificadas, no sé qué decirle a tres: F. Caridad y Esperanza.

Rafael Castillo, el señor Tornó prometía en el programa y algunos antes de dirlo me decía que pensaban decirle después del canto que por favor no lo borra, porque me dio una sorpresa su voz sonora y timbrada y hubo que decirle, torce, con una opación de palma.

Andrés Bello San José, Costa Rica

Congreso Constitucional

El sesión de la Legistura de 1968, abierta a las 4 y 50 p.m. del 4 de Mayo. Para reemplazar al señor Tinoco. Concluida la lectura del act, el representante don Carlos María Jiménez pide a la mesa que llame al suplente que conforme a la ley debe llenar la ausencia de don Federico Tinoco. La mesa, manifiesta que no hay conocimiento de quién sea el suplente del señor Tinoco. El Diputado Gutiérrez, participa, sin objeto, en la discusión de la solicitud de Jiménez. Tinoco (Padre) manifiesta que aun cuando su padre no ha dado aviso no volverá.

Don Ricardo Jiménez renueva la petición de Carlos María Jiménez y se somete a la consideración de la Cámara la moción de Jiménez. Saborio, se opone a ella. Castro Quesada dirige al Presidente el derecho de mocionar. El Presidente manifiesta que él no hace otra cosa que delegar en la Cámara, el procedimiento de la mesa. Castro Quesada insiste en su indicación. El diputado Zumbado, dice que se quiere que quede llamarse al suplente. La mesa considera innecesario llamar al suplente y suspende la discusión. Carlos María Jiménez protesta fuertemente.

También Vargas Calvo, quien pide que se resuelva el procedimiento que en caso idéntico ha de observarse. Rafael Rodríguez retata el parecer de la Mesa y (en cuestion de orden) lo aturbe Guido, dice que el asunto no está en discusión; Rodríguez continúa y mociona para que se reforme el artículo 34 del Estatuto (Para el ségundo de que la simple ausencia de un diputado, implique el llamamiento del Suplente. El Dr. Volio (don Alfredo) combate la moción. Dice que el interés de partido, motiva la moción de Rodríguez; éste rechaza el cargo. Pablo Rodríguez expresa que su voto será negativo: toda la moción fue desechada.

Nombramiento de Comisionados. Los señores Volio y Coto Fernández dicen que se les debe integrar la Comisión de Gracia y Justicia. El Presidente designa entonces, a don Rafael Rodríguez y a don Alfredo Rodríguez. Castro Quesada rechaza también formar parte de la Comisión referida, don Tobias Gutiérrez no acepta tampoco. La mesa suspende el nombramiento de la Comisión.

Elección de Magistrados. Fueron electos: Presidente de la Corte, don Alejandro Alvarado por 34 votos. Los señores Volio y Coto Fernández. Don Pedro Pérez, 7 y don Federico González, 1.

Sala de Casación. Magistrados. Dr. don A. Zambrana. Lido, don Franco, María Fuentes, y don R. Herdoba. Gerardo Castro. El Diputado Rodríguez (Rafael), dice que hubo error del Secretario al escriturar.

A la Mesa se acercan varios Diputados de la minoría, también a alegar que hubo error.

Sala 1ª de Apelaciones. Presidente: Don Benito Serrano, 29 votos. Ocho 13 votos, don Alfonso Jiménez. Magistrados: Don Víctor Guzmán G. Francisco Solórzano. Sala 2ª de Apelaciones. Presidente: Don Ramón Bustamante. Ocho 13 votos don Luis Dávila y 1, don Antonio Vargas. Magistrados: Don Antonio Vargas y Cipriano Soto. La elección del nuevo Magistrado de esta Sala, fue efectuada cuatro veces y provocó una discusión entre Zúñiga M., Rodríguez, Benito Pérez, Pérez Z., Jiménez (C. M.) y Guido. A las 5 p. m. se levantó la sesión.

AVISOS DE OCASION

Quiero mi sociedad del país, quedando a ser de la zona. Tengo un negocio que quiero vender. Si alguien quiere comprarlo, por favor, contactarme en el número de teléfono 2111. Mi nombre es don Luis Soto. Mi dirección es don Luis Soto, calle de la Unión, San José, Costa Rica.

Quiero mi sociedad del país, quedando a ser de la zona. Tengo un negocio que quiero vender. Si alguien quiere comprarlo, por favor, contactarme en el número de teléfono 2111. Mi nombre es don Luis Soto. Mi dirección es don Luis Soto, calle de la Unión, San José, Costa Rica.

NOTICIAS

Se ha iniciado la plática que empieza con un obito el ingeniero don Francisco Torres. Entendase con don Francisco Aguilera Rodríguez.

NOTICIAS

Se ha iniciado la plática que empieza con un obito el ingeniero don Francisco Torres. Entendase con don Francisco Aguilera Rodríguez.

MAYO 5 CRÓNICA MARTES. Suscripción: Pío V. papa presidente. Año VIII. No. 10. Precio: \$1.00. Suscripción: Pío V. papa presidente. Año VIII. No. 10. Precio: \$1.00.

Agente de policía.—Telégrama recibido ayer de Río Segundo. «El estimable caballero don Riquelme Murillo, fue nombrado Agente Principal de Policía de esta localidad. La noticia es favorablemente comentada. Es probable que el señor Murillo llame ahora, para desempeñar el puesto de policía en esta localidad, a un individuo que también goza de las generales simpatías del pueblo.—Corresponsal. Corresponsal de Río Segundo por falta de espacio no hemos publicado una correspondencia del Naranjo. Lo haremos mañana.

Matrimonio.—Antes a la 1 p. m. se verificó el matrimonio Guzmán-León en la Iglesia de la Dolores. Recoló el señor Gerardo Matamoros y María Zuleta. Fueron padrinos: don José Astúa Aguilera y doña Ceilina de Cañas, don Adolfo Cañas y Sta. María Alvarado, don Alfredo Volio y doña Matilde de Esquivel, don Luis Guzmán y Sta. María Rodríguez León.

La reunión, en casa de los señores padres de la novia, estuvo muy concurrida. La música ejecutada, y el ambiente sereno por don Emilio Castells admirable. Reiteramos nuestros parabienes a la simpática pareja desendofándose muchas felicitaciones.

Equívocacion grave.—En la «Revista de Tribunales» de la última edición de este diario caímos en una error de imprenta. Los lamentamos sinceramente más que todo por tratarse de una persona a quien siempre hemos estimado en mucho por sus bondades y honorabilidad. Nos referimos a don Francisco Rolán Hidalgo y también a don Adolfo Cañas y Sta. María Alvarado. Los lamentamos muy de veras la grave equivocación.

Literatura familiar.—Los lectores de LA INFORMACION tendrán en adelante una serie de artículos que prepara el General Villegas con el título de «conversaciones populares». Dice él que hasta el título es un plagio, y que no demás no será mejor. En sus artículos se tratará de Villegas de política, economía, de finanzas, de literatura, de religión, de cuando pueda interesar al pueblo pues en esta forma deseamos continuar sus notas autobiográficas. Veremos si es capaz para la magnitud del trabajo.

Luis Siebe se despide de sus numerosos clientes y amigos y pide sus oraciones para Alemania, Francia y Suiza. San José, 4 de mayo de 1968. Teatro Nacional.—La función de gala del domingo organizada por las señoras piadosas que forman la Sociedad de San Vicente de Paul, dejó en lo general una gratísima impresión. El llenado del Teatro fue una manifestación elocuente de los sentimientos caritativos de nuestra sociedad.

Todos los artistas que tomaron parte, desempeñaron su cometido a satisfacción. Los niños estuvieron lucidísimos y diversos fueron los resultados. Benetton.—La de la prensa, ayer, se celebró a medias; no asistieron sino unas cinco personas. Reclamante el caprítn de sociabilidad, es en una causa sino una concurrencia, es decir, las gentes no se asocian, sino cuando necesitan la atención de la prensa no se necesita pues, y en consecuencia, cada cual debe seguir por su lado y hacer lo mejor le parezca. Los asistentes señores Villegas, Selva, Calvo y Luis Fernández, redacta-

ron y escribieron un memorial, que no tuvo efecto, pidiendo al señor Presidente la libertad de los señores José Jiménez. También convinieron en hacer una colecta en favor de un periodista en desgracia. Los señores que tratar se retiraron. Personales.—Hoy parten para Limón, los señores Alfredo de Fede, Chico Acuña y Alfredo Motta. Les deseamos viva vida. Suprimida.—El Ejecutivo suprimió la plaza de Inspector de Seguridad Pública, que desempeñaba don Justo A. Facio.

Por falta de material y por haberse entregado tarde, sentimos no publicar un artículo de la pluma del brillante e inteligente escritor don Federico Mora sobre la Prensa. Mañana tendremos el gusto de darle a conocer de nuestros lectores, el propósito de cómo sabemos que los que se dedican a escribir para el público han resultado cooperador don León Fernández Guardia. Se cree que asistirán, además de los duques de periódicos, más de cincuenta personas. Gran robo.—Estrada, 4.—Una cuadrilla de ladrones foraron las puertas de la oficina del Subsecretario de Educación de aquí, levantando todo lo que en ella había. El robo es de mucha consideración.—CORRESPONSAL.

Sin comunicación

El comisionado especial del Gobierno para la inspección del estado de los vapores correa del Golfo de Nicoya don Gerardo Matamoros, dio cuenta al Subsecretario de Fomento del mal estado en que se encuentran las embarcaciones de aquella empresa, por la que el Sr. Subsecretario tuvo a bien ordenar la suspensión del servicio de los vapores que se encontraban en mal estado, lo que está así todo.

Tráfico suspendido

El administrador de la Empresa de Vapores, señor Guido, puso al Subsecretario de Fomento del país los copiosos a continuación: Al Subsecretario de Fomento.

San José. El señor Matamoros me ha notificado que suspendió todos los vapores del servicio. Hoy se despido el personal y se cerró la oficina, quedando de hecho suspendido el servicio de correa al menos que Ud. desee que se haga en botes, lo que se sentiría contrariar.

Luis Agustín Guido

Consideraciones

«El Pacífico» hace estas consideraciones acerca del asunto: «Divertidos quedamos ahora si por motivo de un accidente de los vapores, se suspende el servicio de correa al menos que Ud. desee que se haga en botes, lo que se sentiría contrariar.

«Con el Guacacaste quedamos incomunicados totalmente. A esto debe dársele una pronta solución.—José Seré. Cualquiera, pero que sea en breve.»

Persianas y galerías para cortinas Baaz de San José.—J. R. Mala

Sesiones Municipales

Hemos resultado omitir la revista de sesiones municipales, siempre que carezcan de importancia como generalmente sucede; pues creemos que se fastidiaría a los lectores recibiendo sesiones largas y vacías, que terminan en un acuerdo tan poco asuado como inoportuno.—José Seré. Claro es, que cuando los señores municipales conozcan de asuntos importantes, se publicarán con sus resoluciones. Pero eso está tan lejos!

DERMINA ALMACAN ROMERO

IMPRENTA ALSINA. SAN JOSÉ

Bennett, Rojas y Fernández BANQUEROS

PRESTAMOS—DESCUENTOS—COBRANZAS—COMPRA DE LETRAS. En cuenta corriente... Abonamos intereses a razón de 4% Depósitos a 60 días vista... a plazo... a 6% Nuestro capital líquido de más de un millón de colones respaldado nuestras cuentas de depósito facilitamos la correspondencia y damos toda facilidad a nuestros clientes. HORAS DE DESPACHO De 8 a 10 a. m. y de 11 a 4 p. m. P. O. Box 11.

Casa almacena de víveres y ultramarinos SIN RIVAL POR SU EXTENSO Y VARIADO SURTIDO DE TODA CLASE DE ABBAROTOS, VINOS Y LICORES. PRECIOS DE LOS MAS MODICOS

